## **Theater: Kinderleben in Nepal**



Theaterprobe in der Aula der Gemeindeschule

(Foto: Alessia B.)

## Engelberg - Eifrig üben 27 Kinder der Dorfschule Engelberg für ihren grossen Auftritt heute Donnerstagabend. Das Stück informiert über das Kinderleben in Nepal.

27 Kinder übten heute Morgen fleissig in der Aula der Dorfschule ihr selbst kreiertes Theater. Das Stück, das sie heute Abend aufführen werden. Das Stück ist sehr humorvoll und zeigt auch Sachen, die im Leben wichtig sind.

Es handelt von einem Jungen, der von zu Hause, der Schweiz, wegläuft und nach Nepal geht. Dort nehmen ihn die Kinder in die Schule mit. In Nepal gefällt es ihm aber nicht, weil er nichts versteht und sich nicht wohl fühlt. Er kommt wieder zurück in die Schweiz, weil er seine Familie vermisst.

Die Leitung des Stücks hat Frau Durrer und auch die Idee stammt von ihr. Weil sich aber so viele Kinder für dieses Atelier angemeldet haben, kann sie nicht alles alleine machen und hat deshalb noch zwei Lehrpersonen mitgenommen, die ihr ein wenig helfen. Die Stimmung ist super, die Kinder machen begeistert mit und haben Freude. Nervös sind sie aber schon sehr, aber sie machen es sehr gut.

Das Theater wird sicher ein riesen Erfolg.